



# たんせいの四季

## 挑む秋、「熱闘東中！」

太子東中学校だより

No. 214

2025.10.22(水)

校長 大西一夫

秋も深まり、校内には活気に満ちた空気が広がっています。先日に行われた音楽文化発表会では、皆さんの歌声と真剣な表情、仲間を感じ響き合う演奏、個性あふれる有志のステージに胸を打たれました。どの発表にも想いがこもり、東中生の優しさと力強さがしっかりと伝わってきました。

そして、今月末には体育大会が控えています。互いに声を掛け合い、支え合うことで生まれる絆こそ、体育大会のいちばんの魅力です。全力で走り、応援し、チームを信じる君たちの姿を楽しみにしています。スローガン「熱闘東中！～Go beyond your limits！～」のもと、勝ち負けを超えた「やりきった」という気持ちが、きっと皆さんの自信になることでしょう。

また、11月には2年生のトライヤー・ウィークが始まります。地域の方々のもとで働く体験は、学校とは少し違う学びの場です。初めてのことに戸惑うこともあるかもしれません、「ありがとう」と言われたときの嬉しさや、人の役に立てた実感が、皆さんを一回り大きくしてくれます。地域の方々も、皆さんの挑戦を心から楽しみにされています。

行事が続くこの季節は、「挑戦」と「つながり」が自然に生まれる時期です。失敗を恐れず、まずは一步を踏み出してみてください。その中で、自分の強みや、人の温かさに気づくことができるはずです。太子東中学校の秋は、皆さん一人ひとりの輝きで満ちています。仲間とともに過ごす時間を大切にしながら、これからも挑戦を続けていきましょう。



### 保護者の方へ

- 現在松ヶ下方面および聖徳台北側通学路が引き続き通行止めになっています。ご不便をおかけしますがご理解の上、生徒・地域の安全にご協力ください。
- 11月より完全下校を17時とし、学校の電話対応時間は7時30分より17時30分といたします。
- 学校より各種メール(e-msg)を配信しています。全く届いていない場合はお申し出ください。